

■ El Consejo de Seguridad Nacional alista nuevo modelo de “responsabilidad”

■ La frustración y la derrota no marcarán el rumbo de lo que debe hacer el gobierno, dice

# Descarta Gómez Mont intervención de *cascos azules* en Ciudad Juárez

■ Sesiona el Consejo de Seguridad Nacional para definir una nueva estrategia para esa urbe

**FABIOLA MARTÍNEZ**

El Consejo de Seguridad Nacional se reunió este miércoles, en sesiones matutina y vespertina, en la residencia oficial de Los Pinos, con el propósito de definir la nueva estrategia para combatir la criminalidad en Ciudad Juárez, Chihuahua.

Los funcionarios de este sector afinan la estrategia bajo el modelo de “responsabilidad regional”, con el propósito de determinar las responsabilidades que tendrán los mandos municipales y estatales; además no descartan que ocurra un despliegue mayor de elementos del Ejército, la Marina y la Policía Federal bajo nuevos esquemas de inteligencia.

De acuerdo con fuentes consultadas, preparan un informe que será presentado a la Cámara de Senadores, donde se ha solicitado la comparecencia del secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont.

El estudio del gabinete de seguridad se concentrará en homologar los métodos de lucha contra los grupos que operan en esa región de Chihuahua vinculados con el crimen organizado.

En los próximos días se darán a conocer los resultados del análisis. Los funcionarios del Consejo de Seguridad Nacional admitieron que la situación en

Ciudad Juárez es “grave” y, por tanto, enfrentan la necesidad de acelerar el análisis para el diseño de nuevos operativos y programas sociales para esa ciudad.

El secretario de Gobernación y secretario ejecutivo del consejo, Gómez Mont, dijo en conferencia de prensa que la “frustración, el desencanto o la derrota” no marcarán el rumbo de lo que el gobierno tiene que hacer en Ciudad Juárez.

A pregunta expresa acerca de la solicitud de algunas organizaciones civiles para que *cascos azules* de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) acudan a esa zona fronteriza, sostuvo que por el momento no ve condiciones para adoptar esa medida y

precisó que el asunto aún no ha sido analizado en el Consejo de Seguridad que encabeza el Presidente de la República.

“Hay reservas institucionales en el país para hacer frente al problema. Las fuerzas armadas han asumido riesgos y enfrentaron muchas veces a convoyes armados a fin de ponerles un límite (a los grupos delincuenciales)”, dijo.

Gómez Mont aseveró que el gobierno federal asumirá su responsabilidad para hacer frente a la “grave” situación en Chihuahua y, a la vez, exigirá que los órdenes de gobierno estatal y municipal hagan su tarea. “Juntos vamos a caminar y vamos a recuperar Juárez para la gente buena que tiene en ese espacio una palanca de desarrollo para el país. Lo vamos a hacer”, expresó.

Insistió en que esa posibilidad “ni está en la programación y no veo condiciones para eso. No ha sido valorado. Lo que quiero decir es que para nosotros no es un tema ahorita”.

“HAY RESERVAS INSTITUCIONALES EN EL PAÍS PARA HACER FRENTE AL PROBLEMA”

El programa del gobierno federal —que presentará en los próximos días— incluye estrategias de seguridad y desarrollo social, que tiene como propósito generar alternativas para los jóvenes “que están siendo masacrados”.

En la reunión del gabinete de seguridad los titulares de la Defensa, la Marina, Gobernación y la Procuraduría General de la República, entre otros, analizaron mecanismos de inteligencia respecto a los grupos vinculados con la delincuencia organizada que operan en Ciudad Juárez.

